
 

 
 

 
 

Frage an Stadträtin Elke Kahr 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 13. Februar 2020 

von 

GRin Tamara Ussner 

 
 

Betreff: Radweg Augarten 

 

Sehr geehrte Frau Stadträtin, 

 

im Zuge der umstrittenen Augartenbucht wurde auch eine der wichtigsten Hauptradrouten entlang der 

Mur maßgeblich verändert. Die, besonders im Sommer sehr stark frequentierte Hauptradroute 8 (HR8) 

führt im Bereich Augarten nun nicht mehr an der Mur entlang, sondern durch die St. Petersburg-Allee 

und schneidet damit quer durch den von Spaziergänger*innen und spielenden Kindern sehr intensiv 
genutzten Park. 

 

Durch die generell sehr ungünstige Routenführung für eine Hauptradroute, aber auch durch 

ungenügende Kennzeichnungen kommt es bereits jetzt in den Wintermonaten, in denen sowohl 

deutlich weniger Radfahrer*innen als auch Spaziergänger*innen unterwegs sind und auch weniger 

Kinder im Augarten spielen, zu sehr gefährlichen Situationen und Beinahe-Kollissionen. Diese Situation 

wird sich im Sommer durch die starke Nutzung des Parks und des Radwegs noch verschärfen. 

 
Daher richte ich an Sie folgende Frage: 

 

Welche Maßnahmen planen Sie, um die gefährlichen Situationen für Fußgänger*innen 

und Radfahrer*innen entlang der Hauptradroute 8 durch den Augarten zu entschärfen? 

 


